
 

              　   　

　　　  

 

　11月の中旬までは季節外れの夏日を観測したり台風が発生したり、異常気象がまだまだ続いていまし

たが、下旬になりようやく冬の気候となりました。平年並みの気候になり毎朝布団から出づらくなると、

今年の夏の暑さはあれだけ厳しかったにもかかわらず、暑さを少し恋しく思うのは私だけでしょうか。 

　さて、12月になり令和６年もあと残すところ１ヶ月となりました。３年生にとっては進路決定に向け

てとても重要な１ヶ月となります。毎日の積み重ねを続けながら、三者面談では担任の先生と進路決定

への方向性をしっかり話し合ってください。１・２年生も三者面談が予定されています。今までの生活

を振り返り、新たな目標設定の機会にしてほしいと思います。                                       
                 　　　      

                  

 
　２３日に「ＰＴＣでつくる人権のつどい」を開催し、同和問題学習を中心とした授業参観、人権ふれ

あい子ども会による人権劇の発表そして本校の久米先生による人権講話を行いました。たくさんの保護

者の方にご参加いただきました。このような機会を通して大人も子供も人権について考え、一人一人の

人権意識を高めていきたいと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　２３日午後の資源回収にはＰＴＡ 

地域役員さんをはじめ、多数の保護 

者の皆さんに参加いただき、誠にあ 

りがとうございました。たくさんの 

資源が回収できました。生徒たちの 

教育活動のために大切に使わせてい 

ただきます。
 

 

 

 

　「阿南市小・中学校再編実施計画」に学校再編校など具体的な再編案が示されています。再編実施計

画に基づく各公民館での説明会等も実施され、保護者・地域の方との意見交換の場も行われています。

阿南一中も加茂谷中との再編対象校となっています。再編実施計画についてお知りおきください。 

  ・再編期間　・・・第一期　令和１５年(２０３３)までに再編完了(ここ数年で再編の可能性も有)

 ・再編の手順・・・①一中校区、加茂谷中校区それぞれに学校再編検討会を設置。意見を集め議論を　

　　　　　　　　　　  重ねて合意形成を図る。

                    ②両校区が１つになり再編準備委員会を設置し具体的な協議を行う。

 ※再編実施計画では再編後も校舎は現在の一中校舎を使用することになっています。 

 ※今後、加茂谷中との交流学習実施も検討しています。

　再編に向けては、一中が再編対象校であることに保護者の方に関心を持っていただき、手順①再編検討会設

置中に多くの意見を出していただくことで、十分な議論を行う過程が大切だと考えます。これは一中保護者の

方だけでなく、再編後に一中へ通うことになる一中校区保・幼、小学校の保護者の方も含まれます。今後、説

明会やアンケートを実施することにより、意見交換を行う機会を設けていきたいと考えますので、ご理解とご

協力よろしくお願い致します。
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